GONCELIN

La randonnée cyclo de la Plantation des oignons a lancé la saison



La trentaine de bénévoles ont su parfaitement gérer l'organisation de cette journée.







Le ravitaillment final, avec charcuterie, soupe à l'oignon et fruit, a été particulièrement apprécié.



Des centaines de cyclistes de tous âges ont participé à cette randonnée cycliste.

râce à l'investissement de la trentaine de bénévoles de l'Association cyclo de Goncelin, la randonnée cyclo de la Plantation des oignons a connu un exceptionnel succès populaire samedi.

Les routes du Grésivaudan ont été prises d'assaut par des centaines de cyclistes, plus de six cents sportifs mettant le grand braquet pour la première grande fête cyclo de la région. Et à les écouter, tous étaient fiers de cette sortie collective, les parcours établis permettant de se remettre en selle à l'approche de la belle saison, même si la topographie du Grésivaudan laisse cependant des traces dans les organismes.

Adhérents ou non, jeunes, moins jeunes et parfois même anciens cyclistes adeptes de la petite reine depuis plus de 60 ans, tous ont apprécié la fête, l'organisation des parcours, l'accueil, les ravitaillements et l'assiette garnie de fin de course avec charcuterie et soupe à l'oignon.

Une trentaine de clubs étaient venus de l'Isère bien sûr, mais aussi de la Drôme, de Savoie, de Haut-Savoie...

La saison est lancée de la plus belle des manières grâce au Cyclo club de Goncelin.





